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Jesús dijo que nos enviaría su Espíritu de la Verdad. ¿Qué hace el Espíritu Santo? 
¿Elimina todos los obstáculos? ¿Hace que nuestro camino sea suave? para evitar una 
oportunidad de tropezar y caer en nuestras vidas? 
 
Vemos y seguiremos viendo problemas tanto dentro de nuestra vida como fuera de 
ella. Siempre estarán ahí. Esto es un hecho de la vida. Las luchas son parte de la 
"voluntad permisiva de Dios". El no quiere que suframos para que seamos heridos,,, 
pero lo permite para permitir la libertad humana... incluso el abuso de la libertad 
humana, que es el pecado.  
 
Pero... es importante dejar que el Espíritu de la Verdad haga brillar la luz del Señor 
resucitado sobre nuestros problemas. en cierto sentido, tenemos que "evangelizar" 
nuestros problemas. Es decir, llevar el evangelio a ellos. Preguntarnos: ¿Cómo ve 
Jesús esto? ¿Cómo se verá esta lucha desde el aspecto de la eternidad? Incluso 
cuando esto es difícil -especialmente cuando esto es difícil- debemos implorar la ayuda 
de este Espíritu de la Verdad para obtener al menos una confianza más profunda... si 
no una respuesta más clara.  
 
PERO... No podemos permitir que las tinieblas y el miedo nos distraigan y controlen; 
debemos gritarles desde la fe... a pesar de este problema... de esta muerte... de este 
dolor... ¡Cristo ha resucitado! El hecho inverosímil de la resurrección después de un 
tormento brutal es nuestro fundamento... Jesús es nuestra mayor alegría; siempre está 
a nuestro lado y nunca nos abandonará. 
 
Este es el fundamento de nuestra esperanza. No es un mero optimismo,, no es una 
actitud psicológica,, no es un deseo humano de ser valiente. La esperanza cristiana es 
un don que Dios nos da si salimos de nosotros mismos y le abrimos nuestro corazón. 
Esta esperanza no nos defrauda porque el Espíritu Santo ha sido derramado en 
nuestros corazones.  
 
El Paráclito no hace que las dificultades parezcan atractivas. No elimina el mal con una 
varita mágica. Pero derrama en nosotros la vitalidad de la vida, que no es la ausencia 
de problemas, sino la certeza de ser amados y perdonados siempre por Cristo. 2x. 
Jesús venció el pecado por nosotros; venció la muerte por nosotros; venció el miedo 
por nosotros. Y este Espíritu Santo de la Verdad nos ha sido dado para ayudarnos a 
dar sentido a todo lo que viene en la vida de este cristiano. Y -si le escuchamos- el 
espíritu nos recuerda en todo lo que dice Romanos 8:39: "Nada ni nadie podrá 
separarnos del amor que tenemos en Cristo Jesús". Sólo Dios... y basta.  
 
///////////////////// 
 
Jesus said that he will send us his Spirit of Truth. What does the Holy Spirit do? Does 
he remove all obstacles? Does he make our path smooth? so to preclude an 
opportunity to trip and fall in our lives? 



 
We see and will continue to see problems both within our lives and outside of our lives. 
They will always be there. This is a fact of life. The struggles are a part of the 
“permissive will of God”. He does not will us to suffer so that we will be hurt,,, but he 
does allow it so as to permit human freedom… even the abuse of human freedom, 
which is sin.  
 
But…it is important to let the Spirit of Truth shine the light of the risen Lord upon our 
problems. in a certain sense, we have to “evangelize” our problems. I mean to bring the 
gospel in to them. Ask the question,  How does Jesus see this? How will this struggle 
look from the aspect of eternity. Even when this is hard — especially when this is 
difficult— we must beg the help of this Spirit of Truth for at least a deeper trust… if not a 
clearer answer.  
 
BUT… We cannot allow darkness and fear to distract us and control us; we must cry out 
to them from faith… despite this  problem… this death… this sorrow… Christ is risen! 
The unlikely fact of the resurrection after a brutal torment is our foundation… Jesus  is 
our greatest joy; he is always at our side and will never let us down. 
 
This is the foundation of our hope. It is not mere optimism,,, it is not a psychological 
attitude,,, it isn’t a human desire to be courageous. Christian hope is a gift that God 
gives us if we come out of ourselves and open our hearts to him. This hope does not 
disappoint us because the Holy Spirit has been poured into our hearts.  
 
The Paraclete does not make hardship look appealing. He does not remove evil with a 
magic wand. But he pours into us the vitality of life,,, which is not the absence of 
problems, but the certainty of being loved and always forgiven by Christ. 2x. Jesus 
conquered sin for us; He conquered death for us; he conquered fear for us. And this 
Holy Spirit of Truth has been given to us to help us make sense of everything that 
comes in the life of this Christian. And — if we listen to him — the spirit reminds us in 
everything of Romans 8:39, ‘No! nothing! and no one! will ever be able to separate us 
from the  love we have in Christ Jesus. Solo Dios… y basta.  
 
 


